



BOLETÍN MENSUAL

# CONECTANDO CON MÉXICO

CONSULADO DE MÉXICO EN FRANKFURT



## Mayo 2025

En este número:

- Día Internacional de la Enfermería en Saarbrücken
- Feria de turismo IMEX
- Firma de memorándum para asesoría financiera
- Cápsulas informativas sobre México: conoce Magdalena de Kino, Sonora
- Alemania Desconocida: Bernkastel-Kues en el corazón del río Mosela
- Jorge Alberto Navas, un Mexicano en Alemania que Inspira





# Conectando con México

## Boletín mensual de mayo de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

#### Mensaje a la comunidad y a los amigos de México

Les saludo con gusto en la edición de mayo del boletín mensual Conectando con México.

En el ámbito de promoción turística, este mes acompañamos a las delegaciones mexicanas que participaron en la feria de IMEX Frankfurt 2025, donde nuestro país tuvo una destacada presencia.

En Saarbrücken, participamos en la conmemoración del Día Internacional de la Enfermería, reafirmando el compromiso con el personal de salud mexicano y promoviendo su integración laboral.

También seguimos fortaleciendo la Ventanilla de Asesoría Financiera, ahora con el apoyo de María Alejandra Guerra quien ofrecerá atención y talleres en temas clave como el ahorro y la inversión.

En el ámbito comunitario, nos unimos a las celebraciones del Día de la Familia en Colonia con la asociación ASOMEX.

En esta edición, les compartimos una historia inspiradora: la del Ingeniero Mecatrónico Jorge Alberto Navas, mexicano residente en Ingolstadt.

También, les invitamos a descubrir el encanto vinícola de Bernkastel-Kues, y a conocer el pueblo sonorense Magdalena de Kino.

Gracias por seguir conectados con el Consulado y con México. ¡Nos leemos en la próxima edición!

Cordialmente,

Cecilia Villanueva Bracho



Los créditos de todas las fotografías de este boletín corresponden al consulado, salvo indicación distinta.

#### Contenido

.....	1
Mensaje a la comunidad y a los amigos de México.....	2
Actividades del Consulado .....	3
Participación de México en el Festival Internacional de Cortometrajes .....	3
Jornada Integral Mujer Migrante .....	3
Firma de Memorandum para Asesoría Financiera .....	3
Inauguración 6ª edición PCEME .....	4
Día Internacional de la Enfermería en Saarbrücken .....	4
Día de la niñez del Mini Club Mexicano-Alemania .....	5
México en la feria IMEX Frankfurt 2025. 6	
Encuentro con Anja Spilker, fundadora de Zaloa Languages .....	7
Reunión con la directora del Museo del Cine de Frankfurt .....	7
Cápsulas informativas sobre México .....	8
Estrategia de internacionalización del Plan México.....	8
Conoce Magdalena de Kino, Sonora.....	9
Receta: Caldo de queso.....	10
Alemania Desconocida .....	11
Conoce Bernkastel-Kues: en el corazón del Mosela.....	11
Mexicanos en Alemania que inspiran .....	12
Jorge Alberto Navas Vargas, Ingeniero Mecatrónico.....	12
Anuncios.....	13
Jornada informativa LGBTQIA+ en el Consulado .....	13
Concurso de Dibujo Infantil "Este es mi México".....	13
Tercer ciclo de cine Mit Blick auf Mexiko en Berlín .....	13
Información de contacto .....	14



# Conectando con México

## Boletín mensual de mayo de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

#### Actividades del Consulado

##### Participación de México en el Festival Internacional de Cortometrajes

*Contribución de la Sra. Beatriz Martínez Cerda, presidenta de la Asociación de Mexicanos en Renania del Norte-Westfalia (ASOMEX)*

El 1 de mayo el joven cineasta mexicano Ulyse de Maximy, egresado de la Escuela Nacional de Artes Cinematográficas de la UNAM, presentó su cortometraje "Gusarapos", en la 71ª edición del Internationale Kurzfilmtage Oberhausen (Festival Internacional de Cortometrajes de Oberhausen). Dicho concurso tuvo lugar del 29 de abril al 4 de mayo en la ciudad del mismo nombre.

Gusarapos resultó galardonada con el Premio de Promoción del Certamen Internacional y es un retrato íntimo, sensorial, de la convivencia intergeneracional en una casa mexicana, centrado en la relación entre una abuela, un niño preadolescente y un tío con una enfermedad mental.



Crédito foto: Beatriz Martínez Cerda.

Felicitamos sinceramente a Ulyse de Maximy por este merecido reconocimiento y por representar con sensibilidad y talento a México en el ámbito internacional. Le deseamos el mayor de los éxitos en su trayectoria artística.

#### Jornada Integral Mujer Migrante

El 3 de mayo se realizó la Jornada Integral Mujer Migrante, organizada por el Consulado en colaboración con la iniciativa "Femme Positive" y sus aliadas. La jornada se llevó a cabo en modalidad virtual y contó con la participación de especialistas en nutrición, salud emocional, desarrollo profesional e identidad migrante, quienes ofrecieron ponencias dirigidas a mujeres hispanohablantes en Alemania.



Durante la sesión, el Consulado intervino con un mensaje de bienvenida institucional y acompañó la jornada de manera activa. La iniciativa fue bien recibida por las participantes, quienes destacaron la relevancia de los temas abordados.

#### Firma de Memorándum para Asesoría Financiera

El 5 de mayo se llevó a cabo la firma del Memorándum de Entendimiento entre el Consulado y la especialista en educación financiera María Alejandra Guerra, quien a partir de esa fecha se integra como nueva aliada en la implementación de los servicios de la Ventanilla de Asesoría Financiera (VAF).

La ceremonia fue encabezada por la Cónsul Villanueva y marcó el inicio formal de esta colaboración. La VAF continuará ofreciendo atención presencial, virtual e híbrida, así como conferencias sobre educación financiera, ahorro, inversión y planificación



# Conectando con México

## Boletín mensual de mayo de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

familiar. Esta iniciativa forma parte de los programas del Instituto de las y los Mexicanos en el Exterior (IMME) y busca favorecer el desarrollo y la integración de nuestra comunidad en su lugar de residencia.



¡Les invitamos a estar atentos a las próximas actividades de la VAF Frankfurt!

#### Inauguración 6ª edición PCEME

El 5 de mayo inauguramos la 6ª edición del Programa Consular de Emprendimiento para Mexicanas en el Exterior (PCEME), también conocido como Mexicana Emprende. Durante la sesión, la cónsul Villanueva ofreció un mensaje de bienvenida a las 16 mujeres seleccionadas y destacó la importancia del emprendimiento como herramienta de empoderamiento en el exterior.



Las participantes tuvieron la oportunidad de presentarse y compartir sus ideas de negocio, generando así un primer espacio de encuentro y comunidad entre

emprendedoras mexicanas residentes en Alemania, Países Bajos y Noruega.

#### Día Internacional de la Enfermería en Saarbrücken

El 9 de mayo el Consulado participó como coorganizador del "Día Informativo del Cuidado de la Salud en El Sarre", celebrado en el castillo histórico de la ciudad capital Saarbrücken, en el marco del Día Internacional de la Enfermería que se celebra el 12 de mayo.



El evento fue organizado por la iniciativa "Acción Concertada para los Cuidados de Salud en el Sarre" (KAP Saar, por sus siglas en alemán) del gobierno estatal, en conjunto con la Cámara de Trabajo del Sarre, la Clínica de Saarbrücken, el Hospital Universitario del Sarre (UKS) en Homburg y el consulado, con el objetivo de visibilizar la labor del personal de enfermería y fortalecer los procesos de reclutamiento e integración.



La inauguración del festival fue encabezada por el ministro de Trabajo, Asuntos Sociales, Mujeres y Salud del estado de El Sarre, Dr. Magnus Jung, acompañado por la Sra. Beatrice Zeiger, representante de la Cámara de Trabajo del Sarre y la cónsul Cecilia Villanueva.



# Conectando con México

## Boletín mensual de mayo de 2025

### Consulado de México en Frankfurt



El encuentro incluyó un amplio programa cultural, con la presentación del Mariachi "Dos Águilas", que interpretó música tradicional de México. También se presentó el grupo teatral "SOFantástico", conformado mayoritariamente por mexicanas y mexicanos que trabajan como personal de enfermería, con una puesta en escena que abordó de forma creativa e inclusiva los retos de la integración y la vida migrante.



Crédito foto: KAP Saar

La oferta artística se complementó con danzas internacionales y música en vivo, así como un programa especial para niñas y niños y una zona gastronómica con "food trucks" de diversas partes del mundo, entre ellos la Taquería Sonora de Frankfurt, que ofreció comida mexicana.

El festival reunió a más de 70 stands informativos de hospitales, universidades, asociaciones y autoridades estatales, que brindaron orientación a estudiantes, profesionales de la salud y público en general, sobre oportunidades de desarrollo

profesional, programas de formación, integración y empleo.

El consulado participó con un stand propio, donde se ofreció información sobre protección preventiva, servicios consulares y atractivos culturales de México y se organizó un juego de lotería mexicana, que atrajo a los visitantes del evento.



Este festival ofreció la oportunidad de reforzar los lazos con instituciones alemanas y acompañar a nuestra comunidad en su proceso de integración.

En particular, se contó con el apoyo de Brenda Sepúlveda, vicepresidenta de la Sociedad Mexicano-Alemana de El Sarre, y su equipo, quienes además trabajan como personal de enfermería en las clínicas de Saarbrücken y Homburg.

### Día de la niñez del Mini Club Mexicano-Alemán



Te invita a nuestra fiesta del:

### Día de la niñez

**Actividades:**

- Piñatas
- Cantos y juegos
- Rica comida mexicana
- Manualidades
- Pintacaritas

**Cuándo?**

Fecha: 10.05.2025  
Lugar: Eisener Hand 2-4, 60318 Frankfurt - Salón de reuniones de la iglesia de St. Bernhard.  
Horario: 15 - 18 hrs.

**Registro:**

[miniclub\\_mex@hotmail.de](mailto:miniclub_mex@hotmail.de)

Favor de confirmar la asistencia vía Email o Facebook, indicando el número de adultos y de niños, así como el platillo con el que se





# Conectando con México

## Boletín mensual de mayo de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

El 10 de mayo el Consulado apoyó la promoción del festejo de la niñez y del Día de las Madres organizado en Frankfurt por la asociación "Mini Club Mexicano-Alemań, el Pequeño Mariachi", durante el cual se llevaron a cabo juegos infantiles y se prepararon alimentos típicos mexicanos por parte de los miembros del grupo y comunidad mexicana participante.

#### México en la feria IMEX Frankfurt 2025

Del 20 al 22 de mayo, México tuvo una presencia destacada durante la feria IMEX Frankfurt 2025 dedicada al turismo de reuniones, incentivos, congresos y eventos conocido por su sigla en inglés MICE.



Personal del Consulado visitó la feria y los pabellones de México participantes, entre ellos, la Marca México operada por CreaTurismo-CIE con 22 empresas, el Fondo Mixto de Promoción Turística (FMPT) de la CDMX, el Caribe Mexicano, Los Cabos y los centros de convenciones Guadalajara y Querétaro.



La Cónsul Villanueva acompañó a las delegaciones en sus reuniones de trabajo, y participó en los cortes de listón inaugurales de los pabellones de la marca México, la CDMX, el Caribe Mexicano, y Los Cabos,

junto con el presidente y fundador de IMEX Group, Ray Bloom, y su CEO, Carina Bauer.



De manera paralela, el consulado apoyó a la delegación de CDMX, en la realización de un evento de promoción de la CDMX el 19 de mayo, dirigido a representantes de la industria MICE, en la que Carlos Martínez, Director General del FMPT de la CDMX dio una presentación detallada del destino, tras una explicación del Ing. Andrés Semo sobre la fundación y el desarrollo de Tenochtitlan.



En la conferencia de prensa el 21 de mayo, al lado del director general del FMPT Carlos Martínez, la titular destacó que "en recintos emblemáticos como el World Trade Center, el Centro Citibanamex y Expo Santa Fe, se han llevado a cabo más de 500 eventos internacionales en los últimos cinco años, que han atraído a más de 250,000 participantes nacionales e internacionales. Estos espacios cuentan con tecnología de punta y capacidad para albergar congresos, ferias y convenciones que posicionan a la Ciudad de México como un referente mundial."



# Conectando con México

## Boletín mensual de mayo de 2025

### Consulado de México en Frankfurt



Por otra parte, el consulado acompañó el 19 de mayo a las delegaciones de CDMX y Los Cabos a una reunión con directivos del club de fútbol Eintracht Frankfurt, con el fin de conocer mayores detalles sobre una propuesta de alianza estratégica para el marketing de los destinos con vista a la Copa Mundial de Fútbol 2026.



La Feria IMEX Frankfurt se ha ido consolidando como una plataforma cada vez más relevante a nivel mundial para el sector MICE. En la actual edición participaron alrededor de 3 mil proveedores mundiales y 4200 compradores internacionales.



La próxima feria se llevará a cabo del 19 al 21 de mayo de 2026.

#### Encuentro con Anja Spilker, fundadora de Zaloo Languages

El 22 de mayo, Anja Spilker, directora de la escuela de idiomas ZALOA Languages y aliada del Consulado, presentó una nueva herramienta de conversación en alemán impulsada por inteligencia artificial, desarrollada para apoyar a la comunidad mexicana e hispanohablante en su proceso de integración lingüística y profesional en Alemania.

Durante su visita al Consulado, la señora Spilker explicó el desarrollo del proyecto y su implementación.



El personal del Consulado tuvo la oportunidad de probar una versión adaptada específicamente para el entorno consular, lo que permitió conocer de primera mano el potencial de esta herramienta.

#### Reunión con la directora del Museo del Cine de Frankfurt



El 27 de mayo, la cónsul Villanueva tuvo una reunión de trabajo con la nueva directora del Instituto y Museo del Cine de Frankfurt (DFF por su sigla en alemán), Sra. Christine Kopf. La cónsul agradeció el valioso apoyo



# Conectando con México

## Boletín mensual de mayo de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

brindado por el DFF como socio técnico en la instrumentación del ciclo de cine contemporáneo mexicano subtítulo al alemán "Con la mirada en México" que organiza el consulado y que ya cuenta con tres ediciones desde el 2021, al tiempo que se comentaron nuevos proyectos que podrían instrumentarse.

#### Día de la familia de ASOMEX

El 31 de mayo se celebró en Colonia el evento "Día de la Familia", organizado por la Asociación de Mexicanos en Renania del Norte-Westfalia (ASOMEX-RNW) con el apoyo de nuestro Consulado y del Consulado Honorario en Colonia.



Crédito foto: Ralf Leon Georges Martínez

El encargado del área de comunidades del consulado participó en las actividades dirigidas a niñas y niños, como juegos tradicionales, lectura de cuentos y piñatas. El evento permitió promover la cultura mexicana y la integración y convivencia de la comunidad mexicana en el estado de Renania del Norte-Westfalia.



Crédito foto: Ralf Leon Georges Martínez

#### Cápsulas informativas sobre México

##### Estrategia de internacionalización del Plan México

El 30 de abril, el canciller Juan Ramón de la Fuente y el secretario de Economía Marcelo Ebrard encabezaron la presentación de la estrategia de internacionalización del Plan México ante el cuerpo diplomático acreditado en nuestro país, así como ante titulares de representaciones mexicanas en el exterior.



Crédito foto: Comunicación Social SRE

El Plan México es una iniciativa del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum que busca fortalecer el desarrollo económico y social del país mediante mayor inversión extranjera, relocalización de cadenas productivas, diversificación comercial y consolidación del mercado interno.



Crédito foto: Comunicación Social SRE



# Conectando con México

## Boletín mensual de mayo de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

Durante el evento, celebrado en la sede de la Cancillería, se destacó el papel clave de las 162 embajadas, consulados y misiones mexicanas en el mundo para promover activamente esta agenda. Asimismo, representantes del sector empresarial reafirmaron su compromiso de impulsar el plan como una muestra de confianza, apertura y cooperación internacional para construir una prosperidad compartida.

Con información de Comunicación Social SRE.

#### Conoce Magdalena de Kino, Sonora

Ubicado en el estado de Sonora, Magdalena de Kino es uno de los cuatro pueblos mágicos en el estado. Fundado en 1687 por el padre Eusebio Francisco Kino, Magdalena de Kino es una de las ocho misiones que se encuentran en la ruta de las misiones en Sonora.



Crédito foto: SECTUR

Debido a su rica historia, el pueblo atrae a miles de personas anualmente para las fiestas de octubre, en el Templo de Santa María Magdalena, donde se realiza un peregrinaje por San Francisco Javier.

Al caminar sus calles empedradas, se pueden encontrar restos coloniales que dan una vista al pasado de Sonora.

#### ¿Qué hacer en Magdalena de Kino?

Magdalena de Kino es una joya escondida dentro del desierto sonorense donde la gastronomía tanto como la flora y la fauna crean el ambiente perfecto para una experiencia muy particular. A continuación algunas recomendaciones:

- **Visita el museo de los Mártires de Sonora**, dedicado a los sacerdotes y religiosos que impulsaron las misiones en el noroeste del país.
- **Conoce la parroquia de Santa María Magdalena**, una joya arquitectónica del siglo XIX con gran valor histórico y espiritual.
- **Visita la tumba del padre Kino**, misionero jesuita y figura clave en la historia del norte de México; su mausoleo es uno de los sitios más emblemáticos del pueblo.



Crédito foto: SECTUR

- **Recorre el centro histórico** y disfruta de artesanías locales, dulces regionales y la hospitalidad de su gente.
- **Explora los alrededores del Río Magdalena**, ideales para caminatas al aire libre, ciclismo y fotografía de paisajes desérticos.
- **Prueba la gastronomía sonorense**, especialmente las "coyotas", los burritos y la carne asada típica de la región.

#### ¿Cómo llegar?

Magdalena de Kino se encuentra a 2 horas de distancia en auto desde Hermosillo, la capital del estado de Sonora, y a una hora de la ciudad fronteriza de Nogales. Además de esto existen rutas de transporte por autobús.

#### ¿Qué clima tiene?

El clima de Magdalena de Kino es bastante cálido ya que se encuentra en el centro del



# Conectando con México

## Boletín mensual de mayo de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

desierto sonorense. Durante el día en temporada de verano, la temperatura oscila entre 30°C y 40°C, mientras que en la noche la temperatura puede bajar entre 20°C y 15°C. Por estas razones se recomienda usar ropa ligera, aplicar bloqueador solar y mantenerse hidratado durante el día.



Crédito foto: SECTUR

En invierno la temperatura oscila entre 10°C o menos por el día, y en la noche temperaturas bajo cero.



Con información de: SECTUR

#### Receta: Caldo de queso



Crédito foto: México en mi cocina

#### Ingredientes:

- 350 gr. de queso fresco (en cubos)
- 3 papas (peladas y en cubos)
- 3 chiles verdes (tatemados, pelados y en tiras)
- ½ cebolla blanca (rebanada)
- 3 jitomates (en cubos)
- 6 tazas de agua
- 1 cucharada de polvo de caldo de pollo
- 1 taza de leche (tibia)
- 2 dientes de ajo

#### Instrucciones de preparación:

1. En una olla ase los jitomates, cebolla y ajo hasta que estén cocidos
2. Agregue el agua y el caldo de pollo a la olla
3. Agregue las papas y deje cocinar hasta que las papas estén cocidas
4. Una vez que las papas estén cocidas añada el chile, la leche (caliente) y el queso en cubos
5. Cocer por alrededor de 5 minutos, ajuste la sal y pimienta a su gusto y disfrute.

Tip: acompañe con un poco de chiltepín (chile de la región de Sonora) y totopos.

Con información de: México en mi cocina



# Conectando con México

## Boletín mensual de mayo de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

#### Alemania Desconocida

##### Conoce Bernkastel-Kues: en el corazón del Mosela

Contribución de Omar Padrón

- Un pueblo mágico que serpentea entre los viñedos del Mosela.
- Famoso por sus vinos Riesling y un patrimonio arquitectónico que cautiva.
- Un fascinante paralelismo con los "Pueblos Mágicos" mexicanos.
- Claves para sumergirse en la experiencia sin perderse ningún detalle.

Imagina un escenario donde cada rincón cuenta una historia: casas de entramado de madera, bien preservadas, que decoran plazas empedradas como la del Mercado. Al recorrer sus callejuelas estrechas, flanqueadas por edificios centenarios, uno no puede evitar sentir una profunda conexión con el pasado. Bernkastel-Kues trasciende lo visual; es una inmersión total en la tradición vinícola que ha cincelado esta región durante generaciones.



Crédito foto: Alemania Desconocida

Para los viajeros mexicanos, visitar Bernkastel-Kues evoca esa sensación de asombro tan familiar al explorar los "Pueblos Mágicos", donde cada esquina guarda un secreto y la comunidad late con autenticidad. Aquí, la calidez de sus habitantes y el profundo amor por la tradición vinícola impregnan cada rincón, creando una atmósfera tan auténtica como la hospitalidad de los lugareños.

Para quienes buscan un destino que invite a la desconexión, Bernkastel-Kues se perfila como una buena elección.

Sus paisajes, vinos directos de pequeños productores y el alma de un pueblo encantador ofrecen una experiencia inolvidable a todo viajero.

¡Anímate a descubrirlo! Un viaje a este lugar regalará momentos mágicos y una perspectiva diferente de la belleza germana.



Crédito foto: Alemania Desconocida

##### Recomendaciones prácticas:

- **Cómo llegar:** Se accede fácilmente en coche o mediante transporte público, con trenes que conectan a estaciones cercanas y autobuses o taxis complementarios.
- **Imperdible:** Ascender a las ruinas del Castillo Landshut para disfrutar de una vista panorámica espectacular sobre el río Mosela y sus viñedos. ¡Un panorama que quedará grabado en la memoria!
- **Experiencia:** Visitar alguna bodega local para una degustación de Riesling, y sumergirse en los sabores auténticos de la región.



Crédito foto: Alemania Desconocida

¡Esperamos que esta pequeña pincelada les inspire a explorar este maravilloso destino!

Para conocer más sobre Alemania visita los siguientes enlaces electrónicos:

Web [www.alemaniad desconocida.com](http://www.alemaniad desconocida.com)

Instagram @alemaniad desconocida



# Conectando con México

## Boletín mensual de mayo de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

#### Mexicanos en Alemania que inspiran

##### Jorge Alberto Navas Vargas, Ingeniero Mecatrónico

Soy Jorge Alberto Nava Vargas, Ingeniero Mecatrónico originario de Veracruz. Realicé mis estudios en la Universidad de las Américas Puebla, donde nació mi sueño de vivir en Alemania, lo que me llevó a iniciar clases de alemán durante mi carrera universitaria.

Mi trayectoria profesional comenzó en Puebla con Festo, una empresa alemana de automatización. Allí me desempeñé como ingeniero de procesos y luego como asesor de ventas, mientras continuaba aprendiendo alemán.

En 2016, gracias al apoyo incondicional de mi esposa, quien decidió vender su restaurante para respaldar mi sueño, renuncié a mi trabajo y nos trasladamos a Alemania en busca de nuevas oportunidades laborales. Tras varios meses de intensa búsqueda, fui contratado por Continental.

Empecé como Ingeniero de Proyectos responsable de diseño y puesta en marcha de líneas de producción automática para la fabricación de cámaras, radares y controladores de la industria automotriz en países como Rumania, Lituania, China, Filipinas y por supuesto Alemania.



Crédito foto: Jorge Alberto Nava Vargas

Hace ya casi 3 años, tomé el rol de Director de lanzamientos, con la responsabilidad de liderar todo lo relacionado con la producción de nuevos productos.

Estoy emocionado de ser parte de un proyecto pionero en la industria que tiene como objetivo el manejo autónomo de camiones, con la primera fase siendo implementada en el sur de Estados Unidos.

A lo largo de los años, he tenido la fortuna de crecer dentro de la compañía, asumiendo diversos roles que han enriquecido mi experiencia profesional.



Crédito foto: Jorge Alberto Nava Vargas

Hace un par de años mi esposa y yo nos decidimos a construir una casa en un pequeño pueblo a los alrededores de Ingolstadt, lo cual fue otro gran reto. Tuvimos que aprender a hacer muchas cosas por nuestra cuenta, y si bien lo recordamos felizmente, fueron tiempos de grandes esfuerzos.

Algo más que me ha enriquecido y ayudado a adaptarme desde mi llegada a Alemania es jugar en un equipo de basketball, donde ahora soy co-entrenador y planeo en un futuro cercano, obtener mi licencia para poder entrenar a niños y jóvenes.

Actualmente, mis dos hijos ocupan gran parte de mi tiempo, enfrentando juntos los retos de crecer entre dos culturas y dos idiomas.



# Conectando con México

## Boletín mensual de mayo de 2025

### Consulado de México en Frankfurt

#### Anuncios

#### Jornada informativa LGBTQIA+ en el Consulado

El 5 de julio, el Consulado será sede de un espacio informativo, cultural y comunitario dirigido a personas LGBTQIA+ de habla hispana, y abierto a quienes deseen conocer más sobre identidad de género y diversidad. Habrá talleres, conversatorios, materiales de apoyo y una presentación especial de la artista drag Barbie Q.



Entrada gratuita. Registro previo al correo: [comunidadesfrk@sre.gob.mx](mailto:comunidadesfrk@sre.gob.mx)

#### Concurso de Dibujo Infantil "Este es mi México"

El Instituto de las Mexicanas y Mexicanos en el Exterior (IMME) invita a niñas y niños de todo el mundo a participar en la edición XXIX del Concurso de Dibujo Infantil "Este es mi México", con el tema "Huellas Vivas: Riqueza Cultural de México", donde podrán expresar su creatividad en torno a la diversidad cultural de nuestro país.

¡La convocatoria cierra el 16 de junio!

Consulte las bases completas en: <https://ime.gob.mx/vinculacion/articulo/concurso-dibujo-infantil-2025>

#### Tercer ciclo de cine Mit Blick auf Mexiko en Berlín

En colaboración con la Embajada de México y el Instituto Cultural de México en Alemania y el grupo de cines Yorck, nos complace presentar el estreno en Berlín del tercer ciclo de cine mexicano contemporáneo subtulado al alemán "Mit Blick auf Mexiko", con una selección de películas que exploran la cultura, la historia y la sociedad de México desde diferentes perspectivas.



El miércoles 9 de julio a las 20:00 horas, se proyectará la película "Corazón de Mezquite"

Con motivo de la inauguración, estarán presentes el Embajador de México en Alemania, Francisco Quiroga, la cónsul Cecilia Villanueva y la directora de "Corazón de Mezquite" Ana Laura Calderón. Se ofrecerán margaritas a los asistentes al término de la función.

Le esperamos en el cine "Passage Kino" Karl-Marx-Str. 131, 12043 Berlín.

Consulte más detalles en la liga: [www.yorck.de](http://www.yorck.de)

# Información de contacto



**Relaciones Exteriores**  
Secretaría de Relaciones Exteriores

**México**  
Consulado de Carrera de México  
en Frankfurt

<b>Dirección</b>	Grüneburgweg 16-18, 4º piso, 60322, Fráncfort del Meno
<b>Teléfono</b>	+49 (069) 2998 750
<b>Teléfono y WhatsApp de emergencia y protección</b>	 +49 1523 3957 504
<b>Redes sociales</b>	 Consulmex Frankfurt  @ConsulMexFrk  @CeciliaVB_Mx
<b>Canales</b>	 Consulado de México en Frankfurt  Diplomacia Cultural Mx Canal Frankfurt
<b>Página web</b>	 <a href="https://consulmex.sre.gob.mx/frankfurt/">consulmex.sre.gob.mx/ frankfurt/</a>

La cita de renovación de pasaporte y credencial de INE se realiza a través de Mi Consulado: <https://citas.sre.gob.mx>

Las citas para otros asuntos de documentación consular se solicitan al correo : [infofrk@sre.gob.mx](mailto:infofrk@sre.gob.mx)

## Boletín Conectando con México

Investigación, diseño y compilación: Estefanía Pérez Aguilar

Cuidado de edición: Cecilia Villanueva Bracho